

DE BYSANCE... A ISTANBUL

Istanbul est la plus grande métropole de Turquie. C'est le poumon économique et la capitale culturelle du pays. La ville est située de part et d'autre du détroit du Bosphore, séparant la mer Noire à la mer de Marmara.

Elle fut fondée sous le nom de Bysance vers 660 avant J.C.

Elle devint Constantinople en 330 après J.C. en référence à l'empereur romain Constantin 1^{er}. Elle fut la capitale de l'empire romain d'orient, dit « bysantin », après 395.

Elle appartient à l'empire ottoman de 1453 à sa chute en 1920. Elle fut la capitale de la Turquie jusqu'en 1923 (depuis c'est Ankara).

